

Communiqué de presse

Paris, le 3 avril 2023

Philippe Cordier rejoint la SFAF en tant que Directeur général

La Société française des Analystes financiers (SFAF) annonce l'arrivée de Philippe Cordier comme directeur général à partir du 3 avril 2023.

Auparavant Directeur Commercial France chez FE fundinfo depuis mai 2021, il a effectué toute sa carrière sur les marchés financiers. Il a ainsi été successivement analyste financier chez Oddo BHF, vendeur actions chez NatWest, responsable du cash equities d'ABN-AMRO, responsable de la vente actions France d'HSBC, puis responsable actions de Natixis, avant son rapprochement avec Oddo BHF en 2018, tout en se spécialisant sur la vente du produit ESG et l'organisation des roadshows des sociétés européennes.

Philippe Cordier, diplômé de l'IEP et de l'ESSEC et titulaire d'une licence de droit, parle anglais, allemand et italien.

La présidente de la SFAF, Martine Léonard, déclare : « *Le Conseil d'administration et moi-même sommes heureux que Philippe ait accepté de rejoindre la SFAF. Il sera à même de mettre en valeur la richesse des travaux et expertises de nos membres et de notre Association, ainsi que la diversité des métiers exercés. Il lui reviendra de contribuer à la promotion de l'analyse financière et extra-financière des entreprises, notamment par la mise en place d'événements de haut niveau et le développement des réunions ESG dédiées avec les entreprises. L'analyse représente plus que jamais une expertise essentielle au marché financier de la Place de Paris, un fondement du dialogue entre les émetteurs et les investisseurs, un levier du financement de l'économie et une lecture, sans cesse renouvelée, de toutes les évolutions économiques* ».

Contact presse

Marine Frérot – mfrerot@sfaf.com – 06 58 00 33 45

La SFAF représente le métier et les entreprises de l'analyse financière, de crédit, du risk management et de l'investissement des sociétés cotées et non cotées. Elle réunit 1.300 membres. Elle œuvre à l'amélioration des techniques de l'analyse via les travaux de ses commissions et groupes thématiques. Elle contribue au développement d'une information économique et financière de qualité. Elle est aussi un Centre de formation de haut niveau (diplôme du CIIA d'analyse financière, certificat ESG d'analyse extra-financière – CESGA® – et cursus CIWM de gestion d'actifs). L'association représente la profession des analystes financiers et extra-financiers auprès des instances de Place et des institutions internationales. Elle est membre fondateur de l'EFFAS (association européenne des analystes financiers) et de l'ACIIA (Association of Certified International Investment Analysts®).